



## いわや かなたさんがきてくれました！

9日から、てんこう生のいわやかなたさんが来てくれました。ゴールデンウィーク前から、「2年生に、てんこう生がきます！」と伝えると、みんな大さわぎ！！月曜日も朝からかなたさんくるのをドキドキしてまっていた子どもたち。かなたさんの大きなにもつを教室まで運んでくれる人もいました。

1時間目は、みんなの自己紹介とせっかくなのでかなたさんに質問タイム！かなたさんが、「休みの日に何しているか聞きたい。」と言ってくれたので、みんなにもお話ししてもらいました。ならいごとの人もいれば、ゲームとユーチューブざんまいの人、ままにおこられてます！という子もいました。

(笑)

あらたに1名増えて28名になった2年1組。これからもよろしくおねがいします♪ (全員そろったら、集合写真とりたいと思います。)



「にもつをかけるところ、かなたさんに教えてあげて～」とおねがいたときの、子どもたちの大行列です (笑)

## しおひがり

今日、しおひがりにいきました。アサリは一こもとれませんでした。マテがいも一こもとれませんでした。いいかいは一こしかとれませんでした。大きいいわにフジツボがいました。ゆめちゃんがカニを見つけたけど、とれませんでした。さいごにいいかいをぼくがみつけました。そのかいのなまえは???です。火曜日にもっていきます。おひるごはんがおいしかったです。しおひがりがたのしくて、いろいろなかいをみつけられてうれしかったです。またいつマテがいをとりたいです。おひるごはんもめっちゃうかおいしかったです。またいきたいです。ほんとうにさいこうでした。

【みやにし まひろさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの  
かいた絵がのっています。

## いちごがり

きょうみどりののうえんでいちごがりをしにいきました。こいみのりと、ことかと、あそがるびーと、べにほっぺの四しゆるいのいちごをとってたべました。ぼくはことかとこいみのりがーばんおいしかったです。

【にしだ ゆとさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの  
かいた絵がのっています。